
VERBALE n. 36 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                              UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
          
 
                                     

Il giorno 27/5/2002 alle ore 14.55 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento, presso l’Aula del Senatino
sita al primo piano del Rettorato, per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

                                        
1.       Comunicazioni
2.       Regolamento master
3.       Ricorso al Collegio su rigetto di afferenze
4.       Global Service
5.       Dipartimenti negli Atenei Federati
6.       Varie ed eventuali
 
Sono presenti i professori:

Maurizio  BRUNORI,  Attilio  CELANT,  Mario  DOCCI,  Mario  MORCELLINI,  Guido  PALLADINI,  Fabrizio
VESTRONI.
E’ assente il prof. Giancarlo ORTAGGI.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Attilio CELANT.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.

 
1.       Comunicazioni

Il Presidente saluta i presenti e dà Loro il benvenuto. Non essendovi comunicazioni da dare si passa alla trattazione del
punto 2.

 
2.       Regolamento master

Il Prof. Celant propone di dare lettura del testo della bozza di regolamento allo scopo di esaminare le modifiche apportate
nella seduta precedente e di proporre eventuali altri emendamenti. Il testo viene quindi riletto. Al termine di un breve scambio di
opinioni,  la  Giunta approva il  testo  che,  così  emendato,  verrà inviato  a tutti  i  membri  del  Collegio  per  la  discussione e
l’approvazione nella prossima seduta del 29 maggio 2002.

 
3.       Ricorso al Collegio su rigetto di afferenze

Il Presidente ricorda alla Giunta, come già accennato nel precedente incontro, che a seguito del secondo rigetto dell’afferenza
che 12 docenti avevano richiesto al Dipartimento di Scienze ginecologiche, perinatologia e puericultura, il Collegio dovrà di nuovo
deliberare.

Egli rammenta la delibera del Collegio, nella seduta del giorno 8.4.02, “... di rinviare le istanze al Consiglio di Dipartimento di
Scienze ginecologiche, perinatologia e puericultura, auspicando  che il  Consiglio  stesso  valuti  positivamente l’opportunità di
accogliere la domanda di afferenza dei sopra indicati professori e ricercatori, eventualmente attraverso la costituzione di una
apposita sezione  all’interno del Dipartimento”. Il Dipartimento in parola, riunitosi nuovamente per le controdeduzioni il giorno 16
maggio 2002, ha deliberato quanto segue:

(omissis)  “conferma la decisione già adottata dal Consiglio stesso a scrutinio segreto e con le motivazioni già espresse nella
riunione del  29 gennaio  2002” (omissis)  “invita il  Collegio  dei  Direttori  di  Dipartimento  a valutare la peculiarità del  nostro
Dipartimento  che  deve  svolgere  necessariamente  attività  assistenziale  per  dettato  della  Corte  Costituzionale,  rispetto  ai
dipartimenti che svolgono solo attività di didattica e ricerca” (omissis).

Da un’approfondita analisi dell’argomento, emerge che le strutture dipartimentali che svolgono solo attività di didattica e
ricerca  e  quelle  in  cui  si  svolge  anche  attività  assistenziale,  sono  regolamentate  da  due  diversi  complessi  normativi,
rispettivamente la l. 382/90 e il d.l.vo 517/99. Un confronto fra le due tipologie di dipartimento risulterebbe difficoltoso a causa
dell’attività assistenziale che - non comune a tutte le strutture dipartimentali – è in attesa di una specifica programmazione che si
concreterà nel protocollo d’intesa tra università e Regione e un conseguente atto aziendale. Si ritiene quindi di dover deliberare
sulla base della vigente normativa che si riferisce all’attività di didattica e di ricerca (l. 382/90), con l’auspicio che presto venga
firmato il protocollo d’intesa tra l’Università e la Regione Lazio in materia di disciplina dell’attività assistenziale (come appunto
citato nel d.l.vo 517/99).

La Giunta approva.
 

4.       Global Service
Il prof. CELANT rende nota l’ipotesi che l’Ateneo ha in progetto di cedere la gestione, tra le altre cose, della manutenzione

ordinaria ad un nuovo gestore tramite il sistema Global Service,  per un funzionamento finalizzato all’economia sulle spese di
manutenzione. Egli informa che il Direttore Amministrativo sarà presente alla riunione del Collegio per illustrare l’attuale situazione
e le modalità con le quali l’amministrazione si sta organizzando per il perseguimento di tale obiettivo.

 
 
 

5.       Dipartimenti negli Atenei Federati.
Sull’argomento il Presidente ricorda che l’attivazione degli Atenei Federati è stata fissata per il primo luglio, come peraltro

specificato nel Regolamento per l’amministrazione, la contabilità e la finanza. Nel frattempo i regolamenti degli Atenei Federati
sono stati presentati sia in Senato Accademico che in Consiglio di Amministrazione ove, proprio per la parte che riguarda la
contabilità, i documenti sono stati riscontrati essere eterogenei. Nel frattempo i dipartimenti saranno sollecitati a comunicare
all’Amministrazione la loro scelta in merito all’appartenenza agli Atenei Federati.



La Giunta prende atto.
 

6.       Varie ed eventuali.
Non vi sono argomenti in discussione al punto 6.
 

            La seduta è tolta alle ore 17,15.
 
   IL SEGRETARIO                                                                            IL PRESIDENTE
 Emanuela Gloriani                                                                         Attilio Celant


